

Die Zemp AG zieht um

Sempach, 26. Juni 2018

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Geschäftspartner

Wir haben aufregende Neuigkeiten zu verkünden: Die Zemp AG zieht im Herbst 2019 von Sempach weg nach Winikon. Dort haben wir einen idealen Produktionsstandort gefunden. Die Zemp AG mietet sich in ein eigenes Gebäude bei der Bafri AG ein, die auch in der Holzbranche tätig ist.

Wir wussten schon lange, dass wir am Standort in Sempach nicht ewig werden bleiben können, denn der Vermieter hat sich entschieden, auf dem jetzigen Gelände Wohnungen zu bauen. Deshalb haben wir uns in den letzten zwei Jahren intensiv nach einem neuen Standort umgesehen - und sind nun fündig geworden.

Der Türenhersteller Bafri in Winikon hat vor kurzem ein Produktionsgelände gekauft, das für sie selber zu gross ist. Jetzt haben sich zwei «Hölzige» gefunden. Vor kurzem ist der Mietvertrag unterschrieben worden.

Die Zemp AG wird ab Herbst 2019 in einem modernen Gebäude ebenerdig produzieren können. Im darüber liegenden Stockwerk hat es perfekt Platz für schöne Büros und eine tolle Ausstellung. Und der Keller, der über eine Rampe sogar für Lastwagen erreichbar ist, gibt ein wunderbares Lager her.

Bis es allerdings soweit ist, muss noch einiges gebaut und eingerichtet werden, damit wir uns an der Fagostrasse in Winikon wohl fühlen und loslegen können.

Wir freuen uns also auf ein aufregendes Jahr. Und noch mehr freuen wir uns, dass wir Sie bald in Winikon willkommen heissen können.

Freundliche Grüsse

Zemp AG
Objekt- und Büromöbelbau



Aldo Brun, Geschäftsleiter